

Der Harmoniemusik beim Proben zusehen

Zug Das Orchester bereitet sich auf sein grosses Konzert vor und lädt zu einer öffentlichen Probestunde.

Warum soll man immer nur beim Konzert, dem eigentlichen «Endprodukt» ergiebiger Musikproben, dabei sein und nicht für einmal dann, wenn noch an den Feinheiten geschliffen und gefeilt wird? Die fast 40-köpfige Harmoniemusik der Stadt Zug unter der Leitung von David Kummer ist bereits fleissig am Üben für ihre grosse Dinner-Konzertgala «Casino Royale» im neu renovierten Festsaal des Theaters Casino am 3. November.

Von Lully bis Gaga

Gespielt wird ein breit gefächertes Programm mit wohlbekanntem Melodien aus Klassik, Romantik sowie aus der modernen Zeit. Die thematisch gegliederte Spanne

reicht unter anderem von Jean Baptiste Lully, Franz von Suppé und Kurt Weill über Edward Francis Rimbault bis hin zu Abba, Pink Floyd und Lady Gaga. Ein so reiches stilistisches Bouquet muss entsprechend sitzen und erfordert viel Ausdauer beim Einstudieren. Daran will die Harmoniemusik der Stadt Zug nun das Publikum teilhaben lassen und lädt zu einer öffentlichen, natürlich kostenlosen Probe, bei der Teile von «Casino Royale» gespielt werden.

Die öffentliche Probe der Harmoniemusik der Stadt Zug findet statt am **Dienstag, 23. Oktober**, um 19.45 Uhr in der Aula des Schulhauses Loreto in Zug. Die festliche Kleidung darf man sich ruhig für die Konzertgala aufheben. (fae)